

Er gab ihr wieder neuen Mut

E. F.

22.05.2011

Seit einem Jahr bete ich das Gebet zum hl. Josefmaria und bitte ihn immer um dasselbe, aber nicht für mich. Bei einem Besuch in einer Kirche von Elche sah ich seine Statue in Bronze und nahm mir einen Gebetszettel mit diesem Gebet mit.

Nach meiner Heimkehr gab ich ihn meiner Tochter und bat sie, ihn ab und an zu beten. Ich wollte sie nicht

zwingen, denn sie nimmt es mit den religiösen Pflichten nicht so genau. Aber sie versprach mir, es zu tun.

Am nächsten Tag erhielt sie einen Anruf für ein Bewerbungsgespräch. Das gab uns allen Hoffnung, denn sie ist seit einem halben Jahr arbeitslos. Sie wurde eingestellt, und auch wenn ich nicht weiß, wie lange dieses Glück dauern wird, so besteht doch kein Zweifel, dass der hl. Josefmaria ihr wieder neuen Mut gegeben hat. Gott sei gepriesen.

pdf | automatisch generiertes
Dokument von <https://opusdei.org/de-ch/article/er-gab-ihr-wieder-neuen-mut/>
(04.02.2026)